

14 Sports

Football/Les enseignements du périple des Panthères A' à Lusaka (Zambie) et Kigali (Rwanda)

De l'espoir, mais...



Les responsables de la Fégafoot, avec en tête le président fédéral P.A Mounguengui (2e de la gauche vers la droite).



Edmond Mouele (à droite) et ses coéquipiers doivent garder la forme en prévision du match contre le Tchad.

Photo : WILFRIED MBINAH

Photo : WILFRIED MBINAH

MM
Libreville/Gabon

LES Panthères A' du Gabon, parties en catimini (à cause de la défection du Onze national fanion), de Libreville, mardi 8 septembre dernier, pour Kigali (Rwanda) via Lusaka (Zambie), sont rentrées au bercail dimanche. Un séjour de travail fructueux puisqu'elles ont réalisé un match nul (1-1) contre les Chipolopolo zambiens. Avant de battre (1-0) les Amavubi rwandais. D'où la satisfaction du président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain Mounguengui. Lequel, par ailleurs, remercie et loue le fair-play et le patriotisme des clubs du National-Foot 1 qui, malgré les difficultés financières rencontrées, ont terminé la saison sportive. « (...) Notre Onze national est pro-

metteur. Nous pouvons compter sur ce groupe pour nous qualifier contre le Tchad... », a indiqué le président de la Fégafoot.

Quant au coach national Stéphane Bounguendza, il affirme que « c'est une moisson satisfaisante ». Certes le rendement sportif des partenaires du capitaine et gardien de but des Panthères Bitseki Moto est satisfaisant, même si un travail de fond s'impose au niveau de la gestion de fin de match. Cependant, il y a un hic au niveau de l'organisation des voyages de l'équipe nationale de notre pays. La machine se grippe en raison d'une confusion de rôle (nous y reviendrons).

C'est pourquoi il y a des inquiétudes au niveau de la poursuite de la préparation des Panthères A'. Surtout que, entre le dernier match contre le Rwanda et la date de la rencontre officielle face au Tchad

(éliminatoires du Chan, le 17 septembre prochain à N'Djamena), il va se passer du temps. Plus précisément 34 jours de vacances. Les compétitions domestiques ayant rendu leur épilogue et connaissant l'hygiène de vie de la majorité des sportifs gabonais, il est suicidaire de laisser nos Panthères A' dans leurs « tanières ». Le faire, c'est accepter volontairement que leurs acquis physiques, techniques et psychologiques se diluent dans l'eau.

Fort heureusement que Stéphane Bounguendza a déjà fait parvenir à sa tutelle une programmation qui débouche sur des regroupements de fin de semaine. Un chantier qui pourrait rencontrer des embûches dans la mesure où les clubs du National-Foot 1 sont déjà en vacances. A ce sujet, Pierre-Alain Mounguengui rassure :



Il faut éviter l'amateurisme de certains dirigeants qui, pendant les voyages, polluent la cohésion et l'unité du groupe.

Photo : WILFRIED MBINAH

« Certes, trouver de sparring-partner au plan local va être difficile, mais nous envisageons contacter d'autres associations nationales pour jouer contre une équipe nationale ou un club en compétition. On entrevoit

rounais afin de maintenir la dynamique actuelle des Panthères A' ». du championnat came-

rounais afin de maintenir la dynamique actuelle des Panthères A' ».

Echos de Lusaka et Kigali

• **PANIQUE.** « Heroes stadium » de Lusaka (Zambie), le mardi 8 septembre 2015. Il est 18h25, instant précédant le coup d'envoi du match amical international Chipolopolo/Panthères A' (1-1). Les autorités zambiennes et gabonaises ayant pris part à la cérémonie protocolaire rega-

gnent la tribune officielle en empruntant l'ascenseur. A l'intérieur se trouvent, entre autres, le chef de l'Etat zambien Edigar Lungu et le représentant du ministre gabonais des Sports, Athanase Kéka (conseiller chargé du sport professionnel). Une coupure d'électricité vient doucher l'enthousiasme de la foule ainsi que des occupants de l'ascenseur bloqués à l'intérieur. S'ensuit une légère panique générale de trois minutes avant le retour de la lumière. « S'il y avait un trou devant moi, je m'y serais engouffré. A l'idée de savoir que j'étais coincé dans un ascenseur avec un président de la République me donnait des sueurs froides », nous explique, hilare, Athanase Kéka.

• **EXPLOSION DE JOIE.** Veillée d'arme à l'hôtel « Golden Tulip » situé à Nyamata (30 km du centre de Kigali), le vendredi 11 septembre 2015 en soirée. Les Panthères A' du Gabon préparent leur rencontre amicale inter-

nationale contre les Amavubi du Rwanda. Alors qu'elles sont en pleine restauration, sonne un téléphone. Nouvelle annonce : le nouveau gouvernement de Daniel Ona Ondo III. Lorsqu'elles apprennent les changements survenus au ministère des Sports, les cris de joie fusent de partout. « Nous allons jouer et gagner le match de demain pour le maintien de M. Blaise Louembe à la tête du département de la Jeunesse, des Sports et des Loisirs », ont laissé entendre les Panthères A'. Lesquelles, effectivement, ont joué et remporté, le lendemain, leur confrontation amicale contre les Amavubi du Rwanda, 1-0.

Bon à savoir

- Reprise des entraînements d'Adouma FC à partir de lundi 21 septembre 2015 à 15h00. Au stade du collège Adiwa. Anciens et nouveaux joueurs sont convoqués munis de leurs équipements.
- Finale de la 1ère édition du tournoi de la Fraternité des Lacs Sud à Lambaréné entre Ndama Iboussou et Ogooume FC. Samedi 19 septembre 2015 à 15h00. Une tombola est également prévue.

